

## Communiqué de presse

### La Fondation groupe EDF inaugure son nouveau mandat : « Eclairons les avenir »

Le Conseil d'administration de la Fondation groupe EDF, présidé par Luc Rémont, s'est réuni le 24 janvier pour lancer le nouveau mandat de la Fondation qui débute en 2024 pour 5 ans. Sur proposition d'Alexandre Perra, délégué général de la Fondation groupe EDF, le Conseil d'administration a approuvé les nouvelles orientations stratégiques de la structure.

Les nouvelles orientations stratégiques de la Fondation groupe EDF inscrivent son action dans le prolongement de la responsabilité sociale et environnementale du Groupe EDF : la Fondation œuvre dans l'intérêt général avec l'objectif d'aider à construire un monde plus durable et plus juste.

- Elle soutient des projets dans les domaines de l'éducation et de la formation, leviers d'insertion et d'action et accompagne les parcours individuels de jeunes et d'adultes en difficulté. Elle accompagne des projets en faveur de l'action écocitoyenne, de la sensibilisation au déploiement de pratiques durables.
- Elle agit pour développer le dialogue et l'esprit critique. Par son action culturelle et artistique, elle invite à la réflexion collective sur des sujets de société pour mieux vivre ensemble, notamment grâce aux expositions d'art contemporain proposées gratuitement à l'Espace Fondation EDF et en itinérance.

Engagée en France et à l'international, la Fondation groupe EDF soutient des initiatives locales au plus près des populations et encourage les salariés du groupe EDF à s'investir aux côtés des associations. Elle dispose d'une dotation de 50 millions d'euros pour 5 ans et compte 4 membres fondateurs : EDF SA, EDF Renouvelables, Enedis et Dalkia.

Le Conseil d'administration a également accueilli de nouvelles personnalités qualifiées qui siègent aux côtés des administrateurs représentant les membres fondateurs et les salariés du Groupe EDF :

- Thibaut Boulvain, professeur associé à Sciences Po en charge de la chaire Art et Société,
- Elsa Da Costa, directrice générale d'Ashoka France,
- Angelo Gopee, CEO de Live Nation France,
- Stéphanie Goujon, Directrice de l'empreinte mutualiste (Groupe VYV),
- Soumia Malinbaum, Présidente de la CCI de Paris,
- Anne Monier, chercheuse à la chaire de philanthropie de l'ESSEC,
- Guillaume Prévost, Délégué général de l'association Vers le Haut.

Ce mandat s'ouvre sur la validation d'un soutien financier à l'association Télémaque investie auprès des jeunes motivés, issus de milieux modestes. Le projet porté par l'association vise à favoriser la réussite et l'insertion de jeunes du collège jusqu'aux études supérieures grâce au double mentorat école-entreprise, un accompagnement scolaire, des bourses et des ateliers de coaching et de découverte socio-culturelle.

**Luc Rémont, Président de la Fondation groupe EDF**, a déclaré : « Grâce à ce nouveau mandat, la Fondation dispose de moyens importants pour aider à relever les défis majeurs de la transition écologique et sociale. Les enjeux sont tels que chacun doit pouvoir trouver sa place et contribuer par son talent et son énergie. ».

**Contact Presse :**  
Isabelle PAILLARD  
isabelle.paillard@edf.fr  
Tel : 06.10.96.37.89